



喜らめきタイムス

先月のそば打ちに続き、(株)富士産業さんの協力を得て、今回は、寿司職人さんを招きました！

予定していた「マグロ」ではなく、「ハマチ」の解体ショーでしたが、華麗な包丁さばきに、会場からは、拍手が沸き起きました。

ユニットに戻ってからは、昼食に目の前で握ったお寿司を食べいただき、満面の笑みがあふれた一日でした！！



怖い感染症の季節がやってきました

例年、この時期から高齢者施設においても、インフルエンザウイルスやノロウイルスを中心に感染症が流行してきます。当施設では、来所される方へのうがい・手洗いのお願いや、感染症予防の一環として施設内の消毒を行う際に「モーリス」を使用しております。「モーリス」を知らない方も多くいらっしゃると思いますので、紹介も含めて取り組みをお伝えします。



正面玄関に、このような案内を置きました。
面会される方は、うがい・手洗いをしていただくよう、重ねてお願いいたします。



モーリスとは、厚生労働省認可の食品添加物と水からつくられた、人体に安全な【次亜塩素酸（HOCl）】を主成分とする弱酸性の除菌消臭水です。

施設内のあらゆるところに噴霧し、清潔な空間づくりを意識しています。

インフルエンザやノロウイルス、O-157などにも大きな効果を発揮する他、安全面の配慮もされており、万が一口に入って飲み込んでも害が無いように作られています。



施設内の全 80 室すべてに、このような加湿器を設置しています。
中に入っているのは、普通の水ではなく、「モーリス」を 10 倍に希釈した水を入れています。

これにより、室内の加湿だけではなく、除菌や消臭効果も得られます。
以上のような対応をさせていただいておりますが、どのような対応でも、完全に感染症を防ぐことは困難です。

我々職員も基本である、うがい・手洗いを励行し感染症の発症を防いでいきたいと思います。